



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

El Camino del Hierro, una ruta que atraviesa túneles repletos de murciélagos

Salamanca posee uno de los itinerarios para los amantes del [senderismo](#) más espectaculares de toda España. Se trata del **Camino del Hierro**, un paraje natural que recorre una antigua ruta ferroviaria que conectaba al país con Portugal. Su distancia es de 17 kilómetros y cuenta con varios secretos que animan a los visitantes a descubrirlos.

Las personas que deseen realizar el recorrido **deberán comenzar en la estación de tren de La Fregeneda**. Esta ubicación dará inicio a los 17 kilómetros que completan el itinerario en el que se podrá aprender sobre la fauna autóctona del lugar y el estilo de hierro empleado en diversos puentes. El último punto acondicionado en España (donde finalizaría El Camino del Hierro) es el muelle de Vega Terrón. **Cabe destacar que los raíles continúan en territorio portugués.**

La construcción de la conexión internacional de la red de trenes comenzó en 1883 y consiguió inaugurarse cuatro años después. **La destacable obra ha sido considerada como uno de los mayores hitos arquitectónicos y de la ingeniería del siglo XIX.** Asimismo, el Camino del Hierro fue declarado Bien de Interés Cultural en el año 2000 debido a la cantidad de senderistas que acuden para disfrutar de la naturaleza e historia salmantina.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |